

協働のまちづくりに向けて



海田高等学校家政科の

「ふれあい交流会」

海田高等学校家政科では、海田町社会福祉協議会と連携し、地域の高齢者へ手作りの松花堂弁当を贈るという活動を平成元年から続けています。平成二十四年は、二月十四日と二十二日において、早朝から松花堂弁当の調理を始め、訪問先であるひまわりプラザの会場準備を行い、高齢者の方との会食・レクリエーションを実施しました。

「ふれあい交流会」を通して、高齢期の健康と栄養的特長を理解し、和食のおもてなし料理の献立作成能力と調理技術の向上を図るとともに、地域とのかかわりの重要性を意識し、高齢者の方とのふれあいの中でボランティア精神を育んでいきます。心を込めて作った料理に感動し喜んでくださる高齢者の方とのコミュニケーションの体験が感動となり、その後の生徒の活力となっています。



交流中です

皆さまから寄せられたお便り



- 海田町に定住して満7年。各町内に公園がたくさんあるのにびっくりです。どこも良く手入れされているのにもおどろき。花見が待ち遠しいです。
- 「議会だより」高校生が読んでわかりやすいです。今年もよろしくお願います。
- まちなかレポートの灘道（稲荷町地域）があることを知りませんでした。今度、散歩がてら行ってみたいです。略図（地図）のようなものが載っていれば、すぐ行けるのですが・・・調べて行ってみたいです。
- 久しぶりに「議会だより」をじっくり読みました。議員による審議結果表が個々の方の意見がわかり「なるほど」思いながら目を通しました。
- この畝公園は桜がとてもきれいで、春になると「女子会ガールズトーク」。しっかりおばちゃん組ですが、毎年楽しみに何度も出かけています。新しい桜の木も植えられ、成長がますます楽しみです。暖かくなるのが待ち遠しく、この寒さを元気で乗り切りたいと思う今日この頃です。
- お散歩コースになって、桜の季節が待ち遠しいです。海田町は子育てしやすく、住みよい町だと、日々実感しています。



※たくさんのお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。待っています。